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O Vereador abaixo firmado, pertencente a Bancada do Movimento Democrático 
Brasileiro – MDB, com  assento nesta Câmara, coloca a consideração dos ilustres colegas o 
seguinte Pedido de Providência. 

 
 
Que o Poder Executivo providencie motonivelamento e cascalhamento nas estradas 

do Município, em especial as que precisam urgentemente de reparos.  
 
JUSTIFICATIVA 

 
  Há reclamações por parte da população, em especial dos produtores de leite, suínos, 
os quais necessitam comercializar suas produções bem como abastecer estoque de ração entre 
outros, e estão muitas vezes encontrando restrições por parte dos caminhões, em virtude da 
situação de trafegabilidade das estradas. Estes produtores geram ICMS ao Município, nada mais 
justo que possuírem boas estradas e acessos para movimentar a atividade que cada um 
desenvolve. 
 

Que a Mesa após ouvir o Douto Plenário, encaminhe o pedido em pauta ao Poder 
Executivo Municipal.  

 
Sala de Sessões, aos 11 dias do mês de janeiro de  2021. 

 
 
 
 ALOISIO REMO ALVES XAVIER               
 Vereador MDB  


